



Sprechende Selbstbildnisse - Autoportraits parlants

publié le 13/02/2023

Descriptif :

Compilation vidéo des tâches finales d'une séquence sur le portrait réalisées par les 4èmes germanistes.

Voici la tâche finale réalisée par les élèves germanistes du niveau 4ème, à l'occasion d'une séquence sur le portrait.

- Inspirés par les tableaux parlants de Harry Potter, les élèves ont également fait parler des portraits et auto-portraits de peintres germanophones.
- C'est [Albrecht Dürer et son célèbre autoportrait](#) qui aura le plus inspiré les élèves, donnant ainsi à leur choix de tableaux une coloration "Renaissance".

Bravo à eux pour ce travail !



Sprechende Selbstbildnisse - 4ème Roger Thabault (Vidéo PeerTube)

Tâche finale réalisée par les élèves germanistes de 4ème, du Collège Roger Thabault, à l'occasion d'une séquence sur le portrait.